



Herbst in der Kita: Gemeinsam die bunte Jahreszeit entdecken

Jede Jahreszeit bietet sich für unterschiedliche Projekte und Spiele in der Kita an. Aber gerade der Herbst bringt Abwechslung und Farbe in den Kita-Alltag. Kaum eine andere Zeit im Jahr ist so bunt und vielseitig!

In der Herbstzeit bereitet sich die Natur langsam auf den Winter vor. Die Bäume lassen ihre Blätter und Früchte fallen. Alles färbt sich bunt und die Pfützen sowie das Laub laden zum Hereinspringen ein.

Bei einem gemeinsamen Spaziergang erkunden die Kinder die Veränderungen in der Natur. Wie schön es doch raschelt, wenn man durch einen Blätterhaufen läuft. Wir sammeln Kastanien, Nüsse und Eicheln. Wie fühlt sich denn die Schale einer Kastanie an und wie glatt und glänzend ihr Inhalt.

Aus den gesammelten Kastanien basteln wir Männchen, Ketten oder legen Figuren. Mit getrockneten Blättern basteln wir einen Igel.

Die Räume verwandeln sich nach und nach in eine bunte Herbstlandschaft. Beim gemeinsamen Lesen herbstlicher Bilderbücher und Geschichten vertiefen wir diese Eindrücke.

Lustige Herbstlieder, die mit Orffinstrumenten untermalt und Gitarre begleitet werden tönen durch die Gänge.

Bei herbstlichen Tanz- und Kreisspielen können die Kinder ihren natürlichen Bewegungsdrang ausleben und Spaß haben.

So beeindruckt der Herbst nicht nur mit seiner Vielfalt, sondern ist auch ein buntes Abenteuer für die Kinder.

Für das Redaktionsteam
U. Zweier

